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Bonjour, 

En tant que résidente principale à Arès et ayant mon activité à Arès, je souhaite M’OPPOSER fermement au projet du lotissement de la montagne.
En effet, j’ai choisi ce joli village pour son environnement naturel, sa faune et sa flore, son calme et son environnement ressourçant en tout point. 
Après un été 2022 plus que chaotique avec une destruction de plusieurs hectares de forêt et donc d’espèces animales en prime qui meurent encore à ce jour après asphyxie et
brûlures de leurs membres sur des sols brûlants… je ne comprends pas que de tels projets puissent encore vouloir voir le jour. 
De plus, apprendre ce projet de la montagne en lisant par hasard le sud ouest, je trouve vraiment écoeurant que les premiers concernés ne soient pas mis au courant décemment.
Soit disant « Ares, tout y est nature » comme c'était prôné jusqu'à présent… après une construction gargantuesque d’un Leclerc hors norme et vide à ce jour car ce projet d’il y a
plus de 12 ans n’a jamais été revu à la baisse… penser encore qu’un projet immobilier de si grande taille avec une destruction massive de la forêt (notre poumon vert) veuille
encore voir le jour me dégoûte… 

En 2022, en pleine prise de conscience climatique les villes (ENFIN) se végétalisent et au contraire la ville d'Arès veut se bétonner de plus en plus... Qu'y a t'il de difficile à
comprendre ? 
Je sais combien il est difficile de se loger dans notre ville, mais peut-être faut-il savoir limiter le nombre d'habitants à un moment, surtout quand on sait que les infrastructures ne
suivent pas. J'ai encore entendu hier une jeune collégienne, au collège d'Andernos, où ils sont à ce jour 900 collégiens pour un collège construit il y a plus de 50 ans pour une
capacité de 450 collégiens ; qui se fait marcher continuellement sur les pieds dans les couloirs car ces derniers sont trop petits par rapport aux nombre d'élèves, les professeurs
arrivant de 5 à 10 minutes en retard à leurs cours car il y a des "bouchons" dans les couloirs.... 

Comment pouvez-vous encore vouloir agrandir la ville en sachant tout cela??? 
Je n'ai pas évoqué la conscience écologique car vous vous doutez bien que en voulant faire ce projet, les animaux ne pourront plus circuler dans leur coulée verte, et donc vont
disparaître... Quelle tristesse....

En espérant que notre belle forêt saura être préservée par d'autres âmes sensibles comme la mienne.

Hélène FORZY


